



MON PREMIER ASSUREUR

Communiqué de presse

Rouen, le 30 juin 2023

LA MAE ANNONCE UNE PRISE DE PARTICIPATION DANS TOTEMIA, PREMIÈRE PLATEFORME DE RÉSERVATION DE SÉJOURS POUR ENFANTS ET ADOLESCENTS

Pour accompagner et rassurer des parents qui ont parfois du mal à trouver le séjour idéal pour leurs enfants, la MAE, numéro 1 de l'assurance scolaire, noue un partenariat - au travers d'une prise de participation stratégique - avec Totemia, première plateforme de réservation de colonies de vacances et séjours linguistiques pour enfants et adolescents. Ce partenariat témoigne de l'engagement continu de la MAE envers la protection de la jeunesse, et de son rôle d'acteur majeur dans la promotion de l'éducation et du développement personnel des enfants.

GAIN DE TEMPS DANS LA RECHERCHE DE SÉJOUR, ÉCONOMIES ET SÉCURITÉ

Grandir à travers le sport, l'exploration, les découvertes culturelles... Parmi les expériences qui favorisent le développement de l'enfant, **31% des parents plébiscitent les colonies de vacances et les séjours linguistiques**. C'est ce qui ressort notamment du premier baromètre de la parentalité dévoilé récemment par la MAE et élaboré avec OpinionWay.

Pourtant, chaque année, à l'approche des vacances scolaires, de nombreux freins sont rencontrés par les parents pendant leur expérience de réservation. Internet regorge d'offres, mais il est souvent difficile pour eux de faire un choix parmi les 2 000 acteurs présents sur le marché français et répondant à leurs critères d'exigence, à savoir fiabilité, choix et prix. **Totemia vise à leur apporter un service innovant pour leur faire gagner du temps, les aider à économiser et laisser partir leur enfant en toute confiance.**

UNE ACCÉLÉRATION DU DÉVELOPPEMENT AU SERVICE DES FAMILLES

A l'heure des réseaux sociaux, ces séjours constituent un temps essentiel de découverte du monde mais aussi de sociabilisation, d'apprentissage, de responsabilisation et d'amusement. Fort de valeurs communes, **la MAE a fait le choix de soutenir le développement de Totemia et d'accompagner la jeune pousse dans son ambition d'offrir à chaque enfant et adolescent qui le souhaite de pouvoir partir en vacances**. La MAE et Totemia entrent ainsi dans une phase de co-développement visant à redynamiser un secteur vertueux pour offrir aux familles une solution digitale clé en mains, via une place de marché qui préfigure les services innovants de la MAE à venir.

Stéphane COSTE, Directeur général délégué de la MAE commente : « *Ce partenariat stratégique marque une étape majeure pour la MAE qui élargit ainsi le spectre des solutions proposées aux familles qui lui font confiance, au-delà du cadre de l'assurance. En investissant dans Totemia, la MAE soutient la réussite du projet entrepreneurial tout en réaffirmant son engagement à contribuer activement à l'épanouissement des jeunes. Nous sommes convaincus que cette coopération renforce la pertinence de nos réponses aux besoins des familles.* »

Tony DEBORD, Co-fondateur et PDG de Totemia conduit : *Nous sommes très fiers d'être accompagnés par la MAE dans cette nouvelle étape de notre développement. Ce partenariat nous ouvre de nouvelles perspectives et va renforcer notre ambition d'offrir à tous les enfants et adolescents qui le souhaitent la possibilité de partir en vacances. L'expertise et l'engagement de la MAE correspondent parfaitement à nos valeurs et ensemble nous continuerons à innover pour accompagner toutes les familles. »*

À propos de la MAE

Numéro 1 de l'assurance scolaire depuis 1932, la MAE est le spécialiste de la protection de l'enfant et de la famille. Assureur mutualiste issu de l'économie sociale et solidaire, la MAE propose des solutions d'assurance pour sécuriser la vie de l'enfant à chaque âge et plus largement des protections familiales comme la prévoyance, le décès ou encore l'habitation. Agréée depuis 2008 par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, la MAE peut également intervenir en milieu scolaire pour mener des actions de prévention. Toutes les informations sur www.mae.fr

À propos de Totemia

Fondée en 2020 par deux associés, Tony & Mathieu, Totemia est la première plateforme de réservation de séjours pour enfants & ados (colonies de vacances et séjours linguistiques). Totemia s'engage à répondre aux exigences des familles et à leur apporter une solution clé en main, pour leur faire gagner du temps dans leur recherche de séjour, les aider à économiser et laisser partir leur jeune en toute confiance. Toutes les informations sur www.totemia.com

Contacts presse

GRAYLING France
Camille Briquet
07 62 77 78 90
MAEPresse@grayling.com